みんな 大すき ともにのびよう 笑顔でチャレンジ

令和5年3月9日 那覇市立石嶺小学校 砂川深雪

年の締めくくりにあたって

春の風が快い季節になり、中庭の花鉢が暖かい日差しを浴びて勢いよく育っています。 令和4年度も、新型コロナ感染症、また、インフルエンザ感染で学校生活に大変気を遣うような こともありました。しかし、徐々に規制も緩和され、子ども達も職員も日々の教育活動、様々な 体験を精一杯がんばることができました。保護者地域皆様の多大なご理解があり、当該学年の学 習も全て終えられること心より感謝いたします。学校では今、子ども達と修了と卒業の日を目前 に現学年のしっかりとしたまとめに力を入れているところです。健康第一で過ごしながら、ご家 庭でも、お子さんの進級、進学へむけての取り組みに引き続き御支援と御協力をお願いします。

🌪 卒業生を送る会

3/2 6年生へ向けて送る会を各学年 が輪番で体育館を入れ替わり、児童会が進行しま。★那覇地区ミニバスケットボール大会優勝女子バスケット部 2/23 した。4年生が花のアーチで6年生を迎え、チコ ★那覇地区ミニバスケットボール大会優勝男子バスケット部 2/23 ちゃんダンス、ボーッとする間もなくチコちゃんが ★那覇市小学生バレーボール大会優勝女子バレーボール部3/5 登場!「石嶺小に教室がいくつある?… 47」「6年!★全沖縄青少年読書感想画指定の部優秀 玉城明[3年]1/28 生は小学校で平均何cm伸びた… 32 cm」のクイズ ★西日本読書感想画コンクール入選 玉城明[3年]2/12 を楽しみました。1年生は、『いけいけピッカピカ』 ★全沖縄青少年読書感想画指定の部佳作 山城俊太[3年] のダンスとしおりをプレゼント… "6年生も中学:★全沖縄青少年読書感想画自由の部佳作 宮城優羽[3年] でピカピカ1年生になりますね。"というあいさつ ★「あったらいいな、タイムス住宅新聞社賞 山城俊太[3年] に互いの成長を感じました。2年生の『チグハグ』こんな家こども絵画コンクール入選 庄田慶太[3年]上原莉愛[4年] のダンス』、3年生の『Live while We're Young の ★ブルグミュラ-コンク-ル 2022 沖縄大会銀賞 與那嶺愛梨[4年] ダンス』、また、先生方の『キツネダンス』」に6年**|| PTA作業|** 3/4 (土)校舎内外をすっきり (生も加わり一緒に踊りました。そして、5年生はきれいに草刈り・掃除されたおかげで気持ちよ 五色つなひきで6年生と力くらべ(**)5年生の挑しく過ごせます。作業ありがとうございました。 戦状を受けクラス対抗で競い合い6年生の優勢に 5年生が「参りました」と降参しました。各学年 とも出し物以外に6年生に素敵な心温まるメッセ - ジも届け、その後、6年生からの合唱が館内に; 響きわたりました♪ 各学年の嶺っ子がいきいき 表現する場に6年生ー人一人が、"石嶺小学校で よかった"と思ったことでしょう







イシュランガイド

石嶺小のきれい ▍な箇所(整理整▮

頓・清掃)を生活委員が、3部門[靴箱・教室・トイレ] ごとに3つ星★金、2つ★銀、1つ★銅を 毎月、 お昼の校内放送で発表! 選ばれた学級は大歓声で 盛り上がります。さて、先月の結果はいかに?

校内合唱コンクール 🛭 🥯 🥴 The state of the s

2/28 校内合唱コンクールを3年ぶりに開催で きました。5年生、6年生、どのクラスも素晴らしい ハーモニーでした。その中で、今年度は5年4組と 6年3組が金賞!静かに聞いていた4年生も来年 は自分たちが歌う♪と実感できたようです。

人権 3/14 又吉弥篤さんを講師に迎え、「自分ら しく生きる大切さ~性同一性障がいから学んだこと」 をテーマに講話を予定しています。講話後の感想を: 家庭でも話題になるといいですね。

学校評価ご協力ありがとうございました。結果に ついて紙面では枚数が多いため、学校HPで公表い! たします。(3/11~20ご覧ください)

すごいぞ嶺っ子!大活躍**おめでとう**⊗

- ★那覇市環境教育推進校**最優秀校**受賞[5年生]3/2

思い出と ともに(^^♪)

石嶺小学校に赴任した2018年、創立40周年事業にあ たり、保護者〇Bの方々もともに記念事業に取り組み、旧 運動場で記念運動会、旧体育館で記念式典・祝賀会を盛大 に行いました。また、校舎や体育館、運動場改築も始まり、 校内の工事は5年目の現在も続き、日々の学校生活に大き な影響を与えています。加えて、2020年からコロナ禍に なってしまい、とくに、2020年度は、感染症拡大防止で 学校行事が中止にされるなど教育活動に制約がありました

このような中、音楽専科の高江洲美穂教諭の発案で、20 20年度卒業生一人一人が詩を書き、それらをつないで歌詞 を完成させ、曲は数々の合唱曲を手がける三宅裕太氏に依 頼、その時の費用をPTAに支援していただき、卒業オリ ジナルソング「思い出とともに」ができました。

旧体育館最後の卒業式を卒業生は涙を流しながら歌い、 母校から新たなを一歩を踏み出しました。聞いていた保護 者・教職員も感無量でした。新聞やラジオでも紹介され、 「石嶺小の新たな伝統として、受け継がれ、エールになれば 嬉しい」とコメントしました。

あれからまさかの赴任5年目(笑)。3年ぶりに12/3那覇 浦添地区音楽発表会が開催されるにおいて、3年生以上の出 演有志を募りました。歌った曲が「思い出とともに」です。 本番では心を一つに素敵な歌声を披露しました。

3年生から6年生までの43名のスヌーピー嶺っ子は短期 間の練習でしたが地区代表に選出され、12/26全沖縄学校音楽 発表会へ出演、さらに、小学校部の代表に選出、2023年1/21 全琉音楽祭の大舞台に出演、当日の新聞に「卒業生作詞の 歌心込め」と紹介もされました。出演後、「対馬丸平和杯」 も授与されました。自身にとりましても歌詞の一部にある 「時が経っても心と心はつながっているよ」を体感する ことができ石嶺小での忘れられない思い出になりました。 皆様へ心より深くお礼申し上げます。

今まで大変お世話になり誠にありがとうございました。

